
 

10/7・14・21 

「秋の着付教室」を開催いたしました。 
 

*アンケートのご紹介* 

 

 

w 思っていたより着物を着るのは難しくないのだなと思

いました。 

w とてもわかりやすい講習会でした。帯に関しては一回

では覚えられず、もう一度ひとりでやってみる時間が

ほしかったです。 

w 久しぶりの着付けで得る事がたくさんありました。 

これからは着物を着る機会を作ります。 

w 3回では少ないと思います。 

 

 


